

Communiqué de presse : distance de dépassement des cyclistes – Ecart par égard

Fribourg, le 4 juillet 2023

Avec l'arrivée de l'été, PRO VELO Fribourg / Freiburg et l'Union cycliste fribourgeoise s'associent pour mener une action de sensibilisation « Ecart par égard » destinée aux usagers de la route au sujet de la distance latérale d'1,5 mètres minimum qu'il faut maintenir lors du dépassement des cyclistes sur la voie publique. Pour ce faire, les deux associations ont la chance de pouvoir compter sur le cycliste fribourgeois Adrien CHENAUX, ancien champion suisse de contre-la-montre en catégorie élite, comme parrain de l'action et qui figurera sur les visuels de l'action de sensibilisation.

Un fort risque d'accidents et de très nombreuses situations menaçantes sont dénoncées et surviennent à cause de dépassement trop rapprochés d'usagers de la route. Afin d'augmenter la sécurité des cyclistes dans le canton, PRO VELO Fribourg / Freiburg et l'Union cycliste fribourgeoise souhaitent faire passer le message qu'il est nécessaire de conserver une distance minimale d'1,5 mètres pour minimiser le risque d'accidents. Il n'est pas rare que des enfants à vélo fassent de légers écarts latéraux en raison de perte d'équilibre momentanée, qui peuvent s'avérer fatals si la voiture les dépassant ne respecte pas une telle distance latérale.

Dans d'autres pays, la réglementation et la sensibilisation de la distance de dépassement a fait ses preuves. Bien qu'il n'existe pas en Suisse de distance minimale de dépassement légale, l'Office fédéral des routes a installé en 2022 des panneaux d'information correspondants sur la route nationale de la rive nord du lac de Bienna notamment.

Nous invitons les médias fribourgeois à un bref point presse le

13 juillet 2023 à 13h30 devant l'ancienne gare à Fribourg

Il y sera possible d'interviewer Adrien Chenaux qui connaît parfaitement les dangers sur les routes fribourgeoise ainsi que des représentant-es de PRO VELO Fribourg et de l'Union cycliste fribourgeoise.

En vous remerciant de l'intérêt à ce sujet, veuillez agréer, Madame, Monsieur, nos salutations distinguées

Contacts :
Grégoire Kubski
Président de PRO VELO Fribourg / Freiburg
079 457 65 35

Jean-Marc Rohrbasser
Président de l'Union cycliste fribourgeoise
079 126 72 98